

## Communiqué de **Presse**

---

### **Le Conseil départemental invite les Nivernaises à sa première soirée sur la santé des femmes**

À l'initiative de Blandine Delaporte, 1<sup>ère</sup> vice-présidente en charge de la citoyenneté et du dialogue avec les habitants, le Conseil départemental propose une soirée, pour les Nivernaises, dédiée à leur santé,

**mercredi 28 mai, de 18 h à 20 h, dans le café Le Tip's, à La Charité-sur-Loire  
(13, avenue de la Gare),**

à l'occasion de la Journée internationale d'action pour la santé des femmes.

Comment prendre soin de sa santé de femme quand on habite en zone rurale ? Et, plus particulièrement, comment appréhender et soigner les pathologies du cycle menstruel, telles que l'endométriose ? Deux temps forts ponctueront cette soirée :

- Échange avec notre intervenante Christine Blanchot-Isola, sage-femme, et auteure, pour savoir quels sont les différents professionnels de la santé de la femme et mieux comprendre les pathologies du cycle menstruel ;
- Présentation des "cercles de la santé des femmes" dédiés aux Nivernaises par Béatrice Gallois, sage-femme du Conseil départemental.

La soirée se clôturera autour d'un « verre de la santé » dans ce lieu chaleureux et convivial.

**Vous êtes cordialement invités à relayer la présentation de cette soirée sur vos différents supports, et à couvrir cet événement.**

#### **Contacts :**

Stéphane Bénédict / Directeur de cabinet / 06 87 01 00 17

Peggy Banget-Mossaz / Directrice de la communication / 07 88 53 94 57